opusdei.org

La fuerza de las relaciones humanas: el Univ y los jóvenes en Roma

Más de 2.000 estudiantes se reunirán en Roma del 10 al 17 de abril para profundizar en el sentido de la Semana Santa y reflexionar sobre el tema "Reconstruir juntos: la fuerza de las relaciones humanas".

07/04/2022

Como otros años durante la Semana Santa en Roma, y después de la forzada pausa del 2020 y del 2021, estudiantes provenientes de más de un centenar de universidades de algunas partes del mundo - aunque en su mayoría europeas, por las limitaciones todavía activas en numerosos países- se reunirán en Roma para el UNIV 2022, un encuentro internacional de universitarios que desean transcurrir junto al Papa y en Roma la Semana Santa y la Pascua. Los participantes vivirán las ceremonias litúrgicas de la Semana Santa y tendrán varios encuentros con el prelado del Opus Dei, Mons. Fernando Ocáriz

Páginas web con información sobre el Univ

<u>Univ Forum</u> · <u>Univ Inspire</u> · <u>Univ</u> Hack Este año, el comité organizador del UNIV, les ha propuesto reflexionar sobre el tema "Reconstruir juntos: la fuerza de las relaciones humanas". Los jóvenes que participan en el encuentro Univ buscarán profundizar en la importancia de las relaciones humanas de amistad, laborales, familiares y, por medio de las conferencias y demás actividades de estas jornadas en la Ciudad Eterna, dar razones y herramientas para vivirlas mejor, redescubriendo su fuerza y valor.

Refiriéndose al tema propuesto este año para la reflexión de los jóvenes, el portavoz del UNIV 2022, Clemens Schörghuber, de Austria, explica: "En los últimos dos años el mundo cambió radicalmente. De las aulas llenas, de los conciertos y eventos con miles de personas, de las reuniones familiares, se pasó a distanciarnos a todos, con el fin de proteger lo más afectado en ese momento, la salud. Empezamos a comunicarnos por medio de canales digitales y a tratar de adaptarnos lo mejor posible a esa llamada *nueva* normalidad".

"Pasó el tiempo -prosigue- y poco a poco esta separación nos llevó a notar que algo no iba bien, que deseábamos poder abrazar a nuestros familiares, compartir un rato con amigos cara a cara, ir de paseo o incluso venir a Roma para participar del Univ. Comenzamos a necesitar, naturalmente, de nuestras relaciones humanas tal y como eran antes. Aunque es importante resaltar que el hecho de sentir su ausencia, nos llevó a realizarnos preguntas: ¿Por qué necesito las relaciones humanas? ¿Cómo influyen las relaciones humanas en nuestra felicidad y a la de los demás? ¿Cómo

estas contribuyen a nuestra salud integral?".

El Univ 2022 prevé manifestaciones culturales en varios lugares de Roma: conferencias, coloquios, muestras, mesas redondas, webinars con ponentes como el psiquiatra español Enrique Rojas; Susan Hanssen, Profesora y Directora del Departamento de Historia en la Universidad de Dallas; Christina Crook, comunicadora y periodista canadiense, autora de dos libros titulados The Joy of Missing Out: Finding Balance in a Wired World y Good Burdens y Adeline Khouri, ingeniero civil y director ejecutivo del Virtuous Leadership Institute de Reirut

Los encuentros UNIV nacieron en 1968 bajo la inspiración e impulso de san Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei. En estos 54 años más de 100.000 estudiantes universitarios han participado en el encuentro. Cada año los estudiantes participan en la audiencia con el Papa. En esta ocasión, la del día 13 de abril será particularmente significativa, teniendo en cuenta la acuciante llamada a la paz del Papa Francisco, y la dramática situación de tantos coetáneos de Ucrania y de varias áreas de África.

La Prelatura del Opus Dei organiza actividades de formación cristiana que acompañan el programa del encuentro. Se trata de una oportunidad para recorrer la Semana Santa con una vida de más intensa oración, conocer la ciudad de Roma, participar en visitas guiadas a museos, exposiciones de arte, así como visitas a los lugares donde se pueden seguir las huellas de la historia de la Iglesia desde los primeros siglos.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-pr/article/la-fuerza-delas-relaciones-humanas-el-univ-y-losjovenes-en-roma/ (19/11/2025)